## さんさん、きらきら 44号

光り、輝く、チーム南陽小 ~考えよう、語り合おう~

令和5年9月8日 長崎市立南陽小学校 学校だより 校長 寺田 成広

## 大学の実践研究協力校として

9月4日より、常葉大学教育学部准教授山口亮介先生が来校されて、3年生と4年生に音楽の授業を行ってもらいました。先生は、もともと長崎市内の小学校と附属小学校にお勤めて、音楽科教育の研究を深めるために今の職につかれた方です。

今回は特に、「ICTを効果的に活用する音楽科指導」について研究を深めるために、授業実践と検証を進めておられます。具体的には、音楽科のデジタル教科書やデジタルコンテンツ(どちらも大学の研究費で購入)、Chromebookをどのように学習過程に取り入れると学習効果が高まるか等の検証になります。今後は、この実践で得られた結果を論文にまとめて学会で発表されるそうです。

次回の教科書改訂から、どの教科にもデジタルコンテンツが多く取り入れられます。本校教職員へも、

結果をフィードバックしていただけるので、子どもたちの学習に効果的な活用の仕方や、端末の使い方を知り、今後の指導に生きると思います。







他の画像はこちら

⇒ 端末を活用したゲストティーチャーとの音楽学習 | 長崎市立南陽小学校 (nagasaki-city.ed.jp)

## 引き渡し訓練についてのお知らせとお詫び

育友会評議員会や総会で、「今年度中に、『車を使用しての引き渡し訓練』を実施します。」とお伝えしてきました。そのため、2学期の実施に向けて担当者と実施計画立案を進めました。

しかしながら、細部を検討する中で、期日の設定や車の進入ルート、駐車スペース等について、年度初めに周知しておかなければ、想定を超える渋滞や混乱が起こり、また引き取りのために時間をつくらねばならない保護者の皆様にも大きな負担をかけることになると判断しました。

実際に、年度初めに期日を設定していなかった市内の小学校で実施したところ、仕事等の都合で訓練開始から数時間後に来校された保護者の方が複数いらっしゃったとも聞きました。今年度は、これまで同様に、11月26日(日)のふるさとまつりが終わり、続いて行われる学級懇談会後に引き渡し訓練を実施します。ご理解とご協力をお願いします。

## tetoruへの登録のお願い

本日、「連絡配信ツール『tetoru(テトル)』」の登録に関する文書を配付しました。

来月以降、これまで使用していた「安心メール」から、「tetoru」へ切りかえを行います。自然災害等による緊急一斉配信時に起こっていた遅延がなくなるメリットは大きいと考えます。

また、学校が受け取っていたwebでの欠席、遅刻等の連絡は、これまで職員室のパソコンしか閲覧できなかったのですが、tetoru導入によって担任が学級で使用するパソコンでも確認できるようになります。



初期設定時には、どうしてもお手を煩わせることになりますが、スムーズな移行のためにご協力をお願いします。登録に際して困ったことがあれば、本校福島教頭へご連絡ください。【tetoru】で検索すると、HPが表示され、トップページには「保護者の方はこちら」のタブがあります。機能の説明やヘルプが掲載されていますので、こちらもご利用ください。